



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Anis Marlini, (2017): Kemampuan Siswa dalam Mengolah Kerajinan Hiasan dari Limbah pada Mata Pelajaran Prakarya dan Kewirausahaan Sekolah Menengah Kejuruan Tunas Karya Pekanbaru.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan gejala-gejala permasalahan adanya siswa yang tidak mempersiapkan bahan baku dalam mengolah kerajinan hiasan dari limbah, salah dalam memotong bahan limbah sehingga banyak material yang terbuang, salah dalam melakukan perakitan bahan limbah menjadi kerajinan, hasil kerajinan yang dibuat siswa mudah lepas, dan masih ada hasil kerajinan siswa yang memiliki permukaan yang kasar, karena tidak dilakukan penghalusan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kemampuan siswa dalam mengolah kerajinan hiasan dari limbah pada mata pelajaran Prakarya dan Kewirausahaan Kelas XI Sekolah Menengah Kejuruan Tunas Karya Pekanbaru pada pokok bahasan wirausaha produk kerajinan hiasan dari limbah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa Kelas XI sedangkan objek dalam penelitian ini adalah kemampuan siswa dalam mengolah kerajinan hiasan dari limbah pada mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan. Penelitian ini melibatkan sebanyak sepeluh informan. Data dikumpulkan dengan menggunakan, observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang dilakukan untuk melihat bagaimana kemampuan siswa dalam mengolah kerajinan hiasan dari limbah pada Mata Pelajaran Prakarya dan Kewirausahaan perindikator diperoleh kesimpulan bahwa kemampuan siswa dari segi pembahanan, perakitan, dan *finishing* mampu dilakukan dengan baik, sementara dari segi pembentukan masih tergolong cukup baik, sehingga secara keseluruhan kemampuan siswa dalam mengolah kerajinan hiasan dari limbah pada Mata Pelajaran Prakarya dan Kewirausahaan secara umum telah mampu dimiliki dengan baik, khususnya pada pokok bahasan wirausaha produk kerajinan hiasan dari limbah.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Anis Marlini, (2017): Students Skill in Processing Ornament Craft of Waste on Crafts and Entrepreneurship Subjects Vocational High School Tunas Karya Pekanbaru.

This research is motivated by the symptoms of the problems their students do not prepare raw materials in processing the craft ornaments of waste, one in cutting the waste material so that a lot of material is wasted, one in assembling waste material into crafts, handicrafts made students easily separated, and still no results craft students who have rough surfaces, because it does not do the refining. The purpose of this study was to determine the student's ability to process waste on the craft ornaments of subjects craft and Entrepreneurship Class XI School SMK Karya Tunas Pekanbaru on the subject of entrepreneurship ornaments handmade products from waste.

This study is a qualitative research subjects in this study were all students of Class XI while the object of this research is the students' ability to process waste on the craft ornaments of craft and entrepreneurial subjects. This study involving as many sepuh informant. Data were collected by using observation, interview and documentation. Data analysis techniques used include data reduction, data presentation, and conclusion.

Results of research conducted to see how the students' ability to process the craft ornaments of waste in Subjects craft and Entrepreneurship perindikator we concluded that the ability of students in terms of the material, assembly, and finishing able to do well, while in terms of the formation is still quite good, so overall the students' ability to process waste on the craft ornaments of subjects craft and Entrepreneurship in umun been able possessed well, especially on the subject of entrepreneurship ornaments handmade products from waste.



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

2. Dililang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ملخص

أنيس مارليني، (2017) : **كفاءة التلاميذ في رعاية صنعة الزينة في مادة المسمى القبلي وجه العمل في المدرسة الشانوية المهنية تونا س كارياباكينبارو.**

والدافع وراء هذا البحث من قبل أعراض مشاكل طلابهم لا تعد المواد الخام في معالجة الحلي الحرفيه من النفايات، واحدة في قطع النفايات بحيث يضيع الكثير من المواد، واحدة في تجميع النفايات في الحرف، وجعل الحرف اليدويه طلب فصلها بسهولة، وحتى الان أي طلب النتائج الحرفيه الذين لديهم السطوح الخشن، لأنها لا تفعل التكرير. وكان الغرض من هذه الدراسة لتحديد قدرة الطالب على معالجة النفايات على الحلي والحرفيه من الموضوعات الحرفيه وريادة الأعمال من الدرجة مدرسة الحادي عشر المدارس الثانوية المهنية كارياباكينبارو حول موضوع الحلي المشاريع المنتجات اليدويه من النفايات.

هذه الدراسة هي موضوعات البحث النوعي في هذه الدراسة كانت جميع الطلاب من الدرجة الحادية عشرة في حين أن الهدف من هذا البحث هو قدرة الطالب على معالجة النفايات على الحلي حرفة الحرف والموضوعات المشاريع. وشملت الدراسة عشرة المخبرين. وقد تم جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلة والوثائق. وتشمل تقنيات تحليل البيانات المستخدمة للحد من البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاج.

نتائج البحث التي أجريت لمعرفة مدى قدرة الطالب على معالجة الحلي حرفة النفايات في الموضوعات الحرفيه وريادة الأعمال كل مؤشر استنتجنا أن قدرة الطالب من حيث المواد، والتجمع، والانتهاء قادر على القيام به بشكل جيد، في حين من حيث تشكيل لا تزال جيدة جداً، لذلك عموماً كانت قدرة الطالب على معالجة النفايات على الحلي والحرفيه من الموضوعات الحرفيه وريادة الأعمال بشكل عام قادرة تمناك جيداً، خصوصاً حوضو الحلي المشاريع المنتجات اليدويه من النفايات.

